



MSC Schatthausen e.V.

Hohenhardterstraße 35
69168 Wiesloch

Telefon 06222 75624

E-Mail info@msc-schatthausen.de

www.msc-schatthausen.de

Fahrradtrial-World Cup in Krakau

Die erste Runde des UCI Trial World Cup 2015 fand im polnischen Krakau statt. Dieses Jahr finden vier Läufe zur UCI Trial World Cup Serie 2015 veranstaltet, neben Krakau sind dies Vöcklabruck (AUT, 08./09.08.), Albertville (FRA, 22./23.08.) und Antwerpen (BEL, 26./27.09.).

Mit Spannung wurde der erste Lauf dieser Saison erwartet, da es einige UCI Reglement Änderungen gab um den Wettkampf für die Zuschauer noch attraktiver zu machen. Zwei Sportler des MSC Schatthausen, Raphael Pils in der 20" und Jonathan Sandritter in der 26" Klasse waren am Start. Jonathan Sandritter belegte in seiner ¼ Final-Runde den dritten Platz, was die direkte Qualifikation für das Halbfinale bedeutete. Raphael Pils war aufgrund seiner Weltranglistenplatzierung (aktuell die Nr. 2!) direkt für das Halbfinale gesetzt. In dem erstmals ausgetragenen Damen-Halbfinale, gab es leider einen schweren Sturz der französischen Meisterin Marion Porcher, worauf hin der Wettkampf unterbrochen wurde. Da die Französin in ein künstliches Koma versetzt wurde, entschieden sich die Damen und 20" Fahrer nicht weiter zu fahren. In der 26" Zoll Klasse entschied sich die Hälfte der Fahrer weiter zu machen. Jonathan Sandritter konnte sich so als Sechster im Halbfinale für das Finale qualifizieren, in diesem behielt er dann den sechsten Platz. Bei der Siegerehrung gedachten die Fahrer der immer noch im künstlichen Koma liegenden, französischen Fahrerinnen. (Foto UCI)



Vereinsregister: VR81AG Wiesloch
Steuer-Nr.:32081/03538

Bankverbindungen:
VoBa Kraichgau
BLZ 672 922 00
KTO 271 2601

Sparkasse Heidelberg
BLZ 672 500 20
KTO 500 536 28